

Écrivains du mercredi.

Ils vont à cheval sur la plume
qu'un Pierrot malicieux leur prête
puisent au ras des mots l'écume
de leurs intuitions de poètes.

Les pèlerins du mercredi
refont chaque fois le voyage
tout au long de l'après-midi
vers d'inattendus paysages.

Ensemble ils vont par des chemins
qui mènent tous au tableau blanc
où leurs phrases écrites à la main
tissent leur toile avec talent.

Les écrivains du mercredi
découvrent un monde inattendu
tout empli de la mélodie
de mots parfois sous-entendus.